

Trabajador denuncia incumplimiento en pago de finiquito por Minera Luminosa

COMPLEJO PANORAMA. Jonathan Bolados señala que desde febrero la empresa no responde. Otros ocho trabajadores se ven afectados frente a esta situación.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

A través de una denuncia en redes sociales, un trabajador expresó su malestar y preocupación por la situación que enfrenta él y otros ocho compañeros tras prestar servicios a la minera Luminosa, ubicada al interior de la comuna de Vallenar. Identificado como Jonathan Bolados, acusa el no pago hasta la fecha del respectivo finiquito, que en total alcanzaría la cifra de los \$60 millones.

DENUNCIA

Según la denuncia, los empleadores, identificados como Roberto Bolados y Mauricio Urbina y el padre de este último con el mismo nombre, dueños de la minera, finiquitaron a los trabajadores el pasado 19 de febrero.

Hasta la fecha, dejaron de responder llamadas telefónicas, sin dar ninguna explicación a lo sucedido.

"Nosotros tenemos familias que alimentar y nos vienen con puras excusas. Al mismo tiempo tenemos deu-



TRABAJADORES DE MINERA LUMINOSA ESPERAN UNA PRONTA RESPUESTA INDEMNAZIÓN.

das, algunos incluso deben pagar la pensión de alimentos, entonces es algo que nos afecta de manera enorme", comentó Bolados, quien se desempeñó como operador planta lixiviación en aquella minera por cerca de cuatro años.

JUICIO

Bolados aclara que por este tema se acudió a la Inspección del Trabajo, incluso los dueños de la minera fueron citados a juicio y no llegaron.

"Nos dijeron que la empresa se había vendido a unos inversionistas extranjeros, y por ese motivo nos estarían finiquitando a todos los trabajadores. Además, nos dijeron que el 15 de marzo nos llamarían de vuelta, ya que supuestamente la venta ya se habría concretado y los nuevos propietarios utilizarían a los mismos empleados que conocemos, quienes saben realizar nuestro trabajo en la operación de la planta de lixiviación", puntualizó.

Asimismo a estos trabajadores se les indicó que se esperaba que el 10 de marzo se pagaran los finiquitos.

"Nos dijeron que no han podido ingresar los fondos necesarios, porque la gente que compró la empresa aún no ha enviado el dinero, pero eso en verdad es algo que deben solucionar ellos, no nosotros", expresó.

Agregó que "todos los que trabajamos en ese lugar ya no saben qué más hacer.

Algunos prestaron servicio por más de ocho años".

Bolados además relata que muchos de sus compañeros se encuentran ejerciendo otras labores, pero que no permiten cubrir los gastos necesarios. Algunos se desempeñan como Uber y temporeros.

Este medio se intentó contactar con los aludidos a través de teléfono y vía correo electrónico, sin poder obtener una versión hasta el cierre de esta edición.

"Nosotros tenemos familias que alimentar y nos vienen con puras excusas. Al mismo tiempo tenemos deudas, algunos incluso deben pagar la pensión de alimentos, entonces es algo que nos afecta de manera enorme".

Jonathan Bolados
Extrabajador de Minera Luminosa.

MINERA LUMINOSA

Minera Luminosa SpA, es una empresa chilena constituida en junio de 2021. Su actividad principal es la extracción de minerales, específicamente oro. Además de la actividad extractiva, la empresa está registrada para ofrecer servicios de ingeniería y consultoría técnica, relacionados con el ámbito de la minería. Esta diversificación le permite participar en distintas etapas del proceso minero, desde la explotación hasta el apoyo técnico especializado.

Obra de extensión de red de agua